

学校法人 志賀学園 認定こども園 平第一幼稚園 令和5年4月6日

春風が爽やかに園庭を駆け抜け、花壇のチューリップが気持ちよさそうに揺れています。 新入園児の皆さん、ご入園おめでとうございます。期待に胸を膨らませ入園される園児 の保護者の皆様にとっては、小さな我が子を預けることに多少不安もあるかと思いますが、 「認定こども園 平第一幼稚園」に毎日楽しく通えるよう、職員一同心を込めてお預かり させて頂きます。

新しい環境に緊張や戸惑いを抱え、当初は、泣くお子様がいるかもしれません。それは 先の見通しが出来ないための一時的なことです。園では、まず先生が子ども一人ひとりと お話しをしたり一緒に遊んだりして、生活の流れを伝えて行き、信頼関係を繋いで行きま す。保護者の皆様は、お子さんが健康で元気よく園に通えるよう、健康管理をよろしくお 願します。

元気の源は朝ご飯です。一日元気に過ごすためには、朝ご飯をしっかり食べさせ送り出してください。夜寝ている間に体温は下がりますが朝ご飯を食べることで上がって行き体を動かす準備や脳がはたらく為のエネルギーに変わります。しっかり食べて一日元気にすごせるようにしましょう。

子どもの生活は遊びが中心です。子どもは、遊びの中から多くのことを学んで行きます。 生活の中で必要な挨拶や返事、思いやる心など、これからの園生活の中で、遊びを通して 少しずつ身につけて行けるよう、園とご家庭が力を合わせて子育てに向き合って行きましょう。

また、進級児の皆さんは、クラスや担任が変わり、不安と緊張と、期待を膨らませて、 登園してくれていると思います。そんな心配顔が一日も早く笑顔に変われますよう、担任 も一人ひとりの心の窓をそっと覗きながら大事に接していけたらと思います。

本園理事長は、『楽しくなければこども園ではない』を常日頃のモットーとしております。 私たち職員は、子どもたちがこども園で楽しく過ごせるよう心を込めて関わって参ります。 些細な事でも、園とご家庭と連絡を密にし、一歩一歩進めていきましょう。

さて、今年度の教育方針は『こどもたちが夢中になれる保育をしよう』です。夢中になる保育をするということは、環境を整え子どものやりたい遊びを提供できるようにすることです。子どもが興味を持ってやりたいということに応えられるよう楽しい保育を行って参ります。そして、一人ひとりの個性を大切に、今はまだ小さな子ども達の芽が大きく花開きますよう子ども達と共に歩み、楽しい園生活を進めていきたいと考えております。

今年度も保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。 吉竹 芳江